

JA zum Kita-Gesetz – Für bezahlbare und bessere Betreuung im Kanton Solothurn

Liebe Eltern

Der Kanton Solothurn plant einen grossen und längst überfälligen Schritt. Mit dem neuen Kita-Gesetz soll die Kinderbetreuung in unserem Kanton qualitativ gestärkt, bezahlbarer und besser zugänglich gemacht werden. Wir möchten euch deshalb herzlich einladen, dem Unterstützungskomitee „**JA zum Kita-Gesetz**“ beizutreten. **Der Beitritt ist unverbindlich und mit keinerlei Verpflichtungen verbunden.**

Das neue Kita-Gesetz bringt bedeutende Vorteile für Kitas, Familien und unsere gesamte Gesellschaft:

Für die Wirtschaft

- **Erhöhung der Erwerbsbeteiligung:** Externe Kinderbetreuung, sei dies in der Kita oder in einer Tagesfamilie, steigert die Erwerbstätigkeit der Eltern.
- **Fachkräftemangel reduzieren:** Unternehmen profitieren von einer grösseren Verfügbarkeit qualifizierter Arbeitskräfte, da Eltern seltener ihre Erwerbstätigkeit unterbrechen müssen.

Für den Mittelstand

- **Kostensenkung:** Durch die finanzielle Unterstützung von Gemeinden und dem Kanton sinken die hohen Kosten für Familien, welche oft eine grosse finanzielle Belastung darstellen.
- **Vereinbarkeit von Beruf und Familie:** Externe Kinderbetreuung unterstützt die Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Für die Familien

- **Chancengleichheit:** Alle Kinder, auch solche mit Beeinträchtigungen, profitieren von qualitativ hochwertiger Betreuung, die ihre Bildung und Entwicklung fördert.
- **Gleichberechtigung in der Partnerschaft:** Beide Elternteile haben die Möglichkeit, Karriere und Familie gleichberechtigt zu gestalten.

Wir brauchen eure Stimme!

Tretet dem Unterstützungskomitee bei – kostenlos, unverbindlich und mit grosser Wirkung:

www.kita-gesetz.ch

Helft mit und sprecht auch euer Umfeld an! Verbreitet die Nachricht, teilt den Link, zeigen wir gemeinsam, dass gute Kinderbetreuung uns alle betrifft: Eltern, Kinder, Arbeitgeber, die ganze Gesellschaft.

Herzlichen Dank für euer Engagement!